

*Maintenant donc ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance
et l'amour; mais la plus grande de ces choses, c'est l'amour.*

1Cor.13:13

La famille de

Madame Ave BÉLAZ

à la grande tristesse de faire part de son décès survenu le 10 novembre
2017, dans sa 85e année.

Son époux:

Jean-Pierre **Bélaz** à Mont-la-Ville

Ses fils:

Daniel et Patricia **Bélaz** à Ravoire

François et Géraldine **Bélaz**, et leurs enfants, Coraline et Ludovic
à Mont-la-Ville

Ses frères et sœurs:

Feu Piero **Fusi** et sa famille à Boudry, Neuchâtel et Lausanne

Feu Eda **Fusi** et sa famille à Frosinone (Italie)

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieux aura lieu le mardi 14 novembre 2017 au Temple de
Mont-la-Ville à 14 heures.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.